

Cuba l'emporte sur la Corée du Sud 3 sets à 1 au Championnat du Monde de Volley-ball



Cuba a obtenu sa première victoire au Championnat du Monde de Volley-ball, qui se dispute en Pologne en battant la Corée du Sud 3 sets à 1, (25-21, 23-25, 25-14 et 25-23).

Avec ce résultat, les Cubains qui totalisent une victoire et deux défaites gardent l'espoir d'avancer à la seconde phase.

Les Cubains ont marqué 15 points en contre et les Sud-coréens en ont marqué 4. Osmany Uriarte, avec 17 points, Félix Chapman (14) et Javier Jiménez (12), ont été les meilleurs joueurs de notre sélection.

Les Cubains vice champions en Italie 2010, sont maintenant troisièmes du groupe B derrière les Brésiliens et les Finlandais mais ils sont obligés de vaincre samedi les Tunisiens pour avancer à la phase suivante.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/32799-cuba-lemporte-sur-la-coree-du-sud-3-sets-a-1-au-championnat-du-monde-de-volley-ball>



Radio Habana Cuba